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und hier bereitet er sich für seine zukünftige karriere beim franken fernsehen vor 

http://www.youtube.com/watch?v=BCh8dIyfMUA

ich fand den cacau immer super schon bei uns. auch in stuttgart ist er ja, obwohl marica die
saison besser ausschaut zumindest als letzte, immer ein garant für tore und action nach vorne.
fand ihn auch jetzt mal ungeachtet der roten karten im boggalfinale, die ich nicht überbewerten
würde, auch sonst so immer relativ entspannt, wenn ich ihm ab und zu über den weg
geschlappt bin. hat vertrag bis 2010 - also von mir aus können sie ihn für liga 1, wenn bader
irgendwas cleveres einfädelt, gomez beim vfb bleibt und die evtl. noch n krassen anderen
stürmer nächste saison holen - gerne auch wieder heim- bzw. zurückholen.
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